

PALMBERG nutzt Betriebsferien für zukunftsweisende Modernisierung – Neue Produktionsstrukturen auf dem Weg zur Höchstleistung

Sehr geehrte Damen und Herren,

während viele Unternehmen in den Sommermonaten einen Gang zurückschalten, nutzt PALMBERG die bevorstehenden Betriebsferien ganz bewusst für einen weiteren entscheidenden Schritt in die Zukunft: Ein umfassender Umbau des Tisch- und Gestellbaus, der weit über die Integration einer zweiten Fertigungslinie hinausgeht, bringt die Fertigung am Standort Schönberg zukünftig auf ein neues Level.

Seit Sommer 2024 läuft das interne Projekt zur „Erweiterung und Überarbeitung der Endfertigung Tisch- und Gestellbau. Es ist Teil eines größeren Transformationsprozesses, der durch den 2. Bauabschnitt der neuen **Halle 8** ermöglicht wurde – einem zentralen Baustein einer langfristigen Strategie zur Modernisierung von Fertigung und Logistik im Hause PALMBERG. Die neuen Hallenstrukturen bieten dabei nicht nur mehr Raum, sondern auch die technologische Basis für effizientere, ergonomischere und zukunftsorientierte Prozesse.

Die Konstruktion der neuen Linie wurde optimiert und sichert nicht nur die eigene Lieferfähigkeit, sondern stärkt zusätzlich auch die Bereiche Qualitätssicherung sowie die eigene Flexibilität

Konkret erweitert PALMBERG seine Produktion um eine zweite Linie für die Tischsysteme in Überkopfmontage. Hintergrund dieser Entscheidung sind die steigenden Stückzahlen und der klare Anspruch, auch in Zukunft alle Kundenanfragen schnell und zuverlässig bedienen zu können. Parallel zur Linienenerweiterung wurde ein völlig neues Wegekonzept in der Endfertigungshalle etabliert. Die Vormontage wird räumlich von der Endmontage getrennt, die Materialversorgung optimiert und Wege verkürzt – ein Gewinn für die Produktivität und das ergonomische Arbeiten der PALMBERG-Mitarbeiter. Zusätzlich unterstützen neue Hebetchnik und Montagevorrichtungen die Mitarbeitenden bei ihrer täglichen Arbeit.

Modernisierung auf ganzer Linie – von Halle 8 bis zur letzten Schraube

Die Maßnahmen während der Betriebsferien vom 11. bis 22.08.2025 markieren dabei den vorläufigen Abschluss eines umfangreichen Einrichtungsprozesses, der seit Jahresbeginn stufenweise umgesetzt wird. In **Halle 8.3** wurden neue Montageplätze geschaffen, unter anderem für die Produktgruppen P4 und P5 sowie der neue, zentrale Putzplatz mit innovativem Plattenmanipulator zur besseren Sortierung, effizienteren Handhabung und ergonomischem Handling. Gleichzeitig wurde hier auch das Rückhollager des werkseigenen Kundendienstes integriert – ein weiterer Schritt zu schlankeren Prozessen.

Für die PALMBERG-Kunden bedeutet das:

- **Schnellere Reaktionszeiten und bei einer höheren Lieferfähigkeit**
- **Eine hohe Produktqualität**
- **Zukunftssichere und skalierbare Produktionsstrukturen**

Mit den Investitionen in Halle 8 und die laufenden Umstrukturierungen investiert das Unternehmen nicht nur in Technik und Effizienz, sondern vor allem in sein Versprechen an die Fachhandelspartner, auch morgen noch ein verlässlicher Partner für hochwertige Büromöbellösungen zu sein.

PALMBERG bleibt verlässlich, leistungsfähig und zukunftsorientiert.